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Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e dezessete, às oito horas e 

trinta minutos, tendo por local a sala de reuniões da sede do Conselho da 

Comunidade da Comarca de Chapecó, localizado na Rua Travessa Ilma de Nês 

nº 91 D, térreo, centro, nesta cidade de Chapecó-SC, realizou-se a reunião 

ordinária do CONSELHO DA COMUNIDADE DA COMARCA DE CHAPECÓ, 

estando presentes os seguintes conselheiros: Jaquelina Pavan - APAS Oeste; 

Jonas Piccoli – ACIC Chapecó; Padre Adir Rodrigues – Mitra Diocesana de 

Chapecó/Pastoral Carcerária; Dr Wagner V. Rodrigues – Delegado Regional de 

Policia/convidado; Carlos C.C. Coletti – Camara Municipal de Vereadores; Jonas 

Piccoli – ACIC; Jessica Priscila Dutra – OAB/Chapecó; Nadia Cristine Girardi 

Mattos – Camara Municipal de Vereadores; Carina Braum – APAS Oeste; Dr 

Germano K. de Freitas – Promotor Publico; Gilberto Pinzetta – Unoesc e Glaucio 

Wandre Vicentini – UnoChapecó, para deliberarem sobre a seguinte ORDEM 

DO DIA: 1) Mensagem inicial e boas vindas aos novos Conselheiros;  2) Leitura 

e aprovação da pauta e ata anterior; 3) Correspondências expedidas e 

recebidas; 4) Planejamento das ações do Conselho para 2017 – Estudo da 

sistematização UNOESC; 5) Regimento interno – apresentação da proposta de 

estudo da UNOCHAPECÓ; 6) Apresentação do Relatório da ultima visita ao 

sistema prisional , com enfoque principal ao problema da agua – presença da 

equipe da UNOCHAPECÓ, responsável pela análise; 7) Pascoa dos apenados; 

8) untos de interesse. Iniciando a reunião, Padre Adir desejou as boas vindas 

aos novos conselheiros, com a mensagem inicial (item 1 da pauta) Após, 

aconteceu a leitura e aprovação da pauta e ata anterior (item 2 da pauta). Em 

seguida a Conselheira Jaquelina informou aos presentes sobre as 

correspondências recebidas e expedida (item 3 da pauta). Quanto ao item 4 da 

pauta, restou prejudicado, pois professor Gilberto justificou que tanto ele quanto 

o professor Celso estão com dificuldades em participar das reuniões do 

Conselho e deverão indicar outros representantes. Em atenção ao item 5 da 

pauta – Regimento Interno, Professor Gláucio encaminhou por e-mail a Proposta 

que deverá ser estudada por todos e posteriormente discutida; Padre Adir e 

Piccoli, relataram a visita ao Sistema Prisional (item 6 da pauta) e a professora 

Débora, via telefone, prestou todos os esclarecimentos sobre a coleta da água e 

os dados analisados e os resultados obtidos. Restou a duvida sobre a origem da 

água do presidio.  E a certeza de que as amostras 15, 16 e 17 estão 

IMPRÓPRIAS PARA O CONSUMO HUMANO. Como deliberação: entregar/ 

encaminhar ao Ministério Publico e ao Juiz Corregedor do Sistema Prisional o 

resultado da analise da água do sistema prisional para as devidas providencias; 

se necessário chamar o DEAP para tratar do assunto água e comida. Ainda em 



relação a visita, Piccoli relata que há necessidade de um colchão de casal para 

o quarto de encontros íntimos, que os conselheiros irão se mobilizar para 

conseguir enquanto doação. Em atenção ao item 7 da pauta, o caixa do 

Conselho não suporta tal despesa, tampouco pode-se contar com repasse do 

Judiciário. Entretanto, o SENAC irá colaborar e a Mitra de Chapecó, por meio da 

Pastoral Carcerário também. Ha de se pensar com antecedência no Natal dos 

apenados, pois no caixa do conselho não há recurso para tal bem como não se 

pode contar com recurso do poder judiciário. Com relação ao item 8, outros 

assuntos, foram abordados: A – Questões Financeiras – Piccoli fez a prestação 

de contas; B – A Comissão de Visitas ao Sistema Prisional para o próximo mês 

ficou assim: Jessica, Piccoli, Carina, Padre Adir, Jaquelina   e a visita acontecerá 

dia 12-04 as 13h:30m. Nada mais havendo a tratar eu, Jaquelina Pavan, lavrei a 

presente ata que vai por mim assinada e demais conselheiros, após sua 

aprovação.   


